

Unverhofft Tabellenführer in der Bezirksliga Luftgewehr

Nach vier Ligawettkämpfen Luftgewehr im Bezirk Hellweg führt das Liga-Team des SSV Blau-Weiß Lipperbruch überraschend in der Gruppe B die Tabelle an.

Die Mannschaft ist bisher ungeschlagen. Sie siegte viermal, und zwar 3 : 2 gegen Overberge, Bad Waldliesborn und Bad Westernkotten sowie 4 : 1 gegen den Nördlichen Dortmunder Schützenbund.

Am Sonntag empfingen die Lipperbrucher auf eigenem Stand den bisherigen ungeschlagenen Tabellenführer Bad Westernkotten. An Position 1 holte mit 380 Ringen Jennifer Reen den ersten Punkt. Ulrich Duwenterster an 2 gewann mit 374 Ringen den zweiten Mannschaftspunkt. An Position 4 und 5 verloren Loris Clausen und Dagmar Tochtrop ihren Wettkampf.

Anna-Maria Klaudt an Position 2 glänzte mit 377 Ringen. Da ihr Konkurrent Jan Michael Eiserich ebenfalls dieses Ergebnis erzielte, musste ein Stechen die Entscheidung bringen. Für die Jüngste im Lipperbrucher Team war es das erste Stechen überhaupt. Nach dem ersten Stechschuss zeigte der Monitor für Anna-Maria Klaudt eine 9 und für Jan Michael Eiserich eine 7 an. Sensationell, Anna-Maria gewann das Herzschlagfinale und erkämpfte den ersehnten dritten Mannschaftspunkt. Somit steht jetzt der SSV Blau-Weiß Lipperbruch an der Tabellenspitze. Der letzte Wettkampf gegen Deiringsen findet am 29. Januar in Bad Westernkotten statt.



Das erfolgreiche Lipperbrucher Ligateam (v. l.) Dagmar Tochtrop, Ulrich Duwenterster, Jennifer Reen, Anna-Maria Klaudt und Loris Clausen.